

Bonjour,

À l'occasion des Journées d'action contre la violence faite aux femmes, nous vous invitons à visionner cette [capsule vidéo de sensibilisation](#), puis à la faire circuler à votre tour.

La vice-première ministre et ministre responsable de la Condition féminine, Mme Lise Thériault, a également émis le 25 novembre un [communiqué de presse](#) soulignant la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes.

Du 25 novembre au 6 décembre, comme tout au long de l'année, montrons-nous solidaires aux victimes et travaillons à enrayer toutes les formes de violences que subissent les filles et les femmes.

Nous vous remercions de votre collaboration.

L'équipe du Secrétariat à la condition féminine

